
第１３２９回例会 ２０１３年３月１４日(木)(晴)

司 会 飯田隆明副幹事

点 鐘 諸星常平会長

合 唱 ｢我等の生業｣(梅原正美君)

ビジター紹介 関野茂信君 久保谷 勤君(秦野) 温 君寧

君(米山奨学生)

祝誕生記念日 ≪会員≫大屋君(３／１６) 北村(３／１

６) 岩本君(３／１９)

○ 鈴木和夫さんの入会が決定。櫛田史子さんの入会も決

まりそうです。５名の純増にご協力よろしくお願い致

します。新会員の方のフォローをＲ情報委員会を中心

に皆様でして頂きたいと思います。

○ ガバナー事務所より

｢第３回地区アクターズミーティングへのご出席のお願

い｣

日時 ３／３１(日)

時間 登録開始 １３：００～

場所 大船学習センター 第一集会室

○ 第３０回秦野桜まつりへの協賛について

開催日 ４／６(土)・７(日)

例年の通り10,000円を交際費より協賛する。 →承認

○ 研修会について

日時 ４／１８(木)～１９(金)

場所 湯本富士屋ホテル

総額費用 650,000円

二次会は個人負担 →承認

○ 商工祭り出店について(社会奉仕委員会)

日時 ５／２５(土)・２６(日)

浪江焼きそば、震災の現状報告・・・出店に向け進行中。

→承認

○ 花見例会について

日時 ４／６(土)

場所 秦野精密さん駐車場

集合 親睦委員会 10:00 理事・役員 10:30

点鐘 11:30

温 君寧君の送別会と新会員入会式を行う。米山奨学基

金より50,000円を出し、温君には記念品を贈る。

→承認

○ 古河東ＲＣ３０周年記念式典について

開催日 ６／４(火)

一泊で３０周年式典の翌日は観光組とゴルフ組に分かれ

る。理事役員、パスト会長、次年度理事役員は出席義務

者とし、全員に出席を確認する。登録料10,000円

→承認

○ 櫛田史子さんの入会を理事会で承認する。

会員数 41名
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○ 卓話 木村さん出席数 30名

出席率 73.17％

前々回

の修正

78.05％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分
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[週報受理] 秦野

[受付文書]

○ 米山梅吉記念館より 春季例祭のご案内及び館報が届

きました。

春季例祭 日時 ４／２７(土) １４時～

場所 米山梅吉記念館ホール

館報

○ 日本ボーイスカウト日本連盟より 第２１階チャリテ

ィゴルフ大会商品の提供、協賛のお礼

○ ロータリー米山奨学会より、「ハイライトよねやま１５

６」

○ 国際ロータリーより、ロータリー補助金ニュース

○ 関野茂信君(秦野) ｢お世話になります。宜しくお願い

致します｣

○ 久保谷 勤君(秦野) ｢寒暖の差の厳しい昨今、皆様お

元気で何よりです。本日のメーキャップ、宜しくお願

い致します｣

○ 諸星常平君 ｢北村さん、卓話ですね。宜しくお願いし

ます。頑張って下さい｣

○ 桐山晃忠君 ｢和(やわらぎ)の心でスマイルします｣

○ 飯田隆明君 ｢スマイルします｣

○ 大屋富茂君 ｢３／１６にて古希に突入します。古希の

皆様、よろしく！お仲間に入れて頂けますか？｣

○ 北村俊和君 ｢誕生日のお祝いありがとうございまし

た。なんと、大屋さんと同じ日でした。ビックリです。

４５歳になりました｣

○ 古谷スミ子さん ｢北村まり子さんにスマイルします｣

○ 淵脇美代子さん ｢今日はちょっと寒いですね。スマイ

ルします｣

○ 山本裕宣君 ｢スマイルします｣

○ 伊藤彩夜加さん ｢久しぶりの出席です。今日はまり子

さんの卓話ですね♡楽しみにしています｣

○ 高橋幸雄君 ｢所用の為早退させて頂きます｣

合計31,000円

○ スマイル委員会 北村俊和委員長

皆さまからのご協力が少し低調気味です。残す３ヵ月半、

宜しくお願い致します。

○ 社会奉仕委員会 瀬戸 誠幹事

｢芝桜｣の植え付けについて

日時 ３／２３(土) 13:30～

作業内容 ５００株の苗を植え付け

※多くの方のご参加をお願い致します。

○ 桐山晃忠会長エレクト

｢地区協議会｣について

日程 ４／２１(日)

受付 12:00～13:00

点鐘 13:00

場所 麻布大学

※バスを運行予定(詳細は後日お知らせ)

出席義務者(１８名)

・桐山晃忠次年度会長

・飯田隆明 “ 幹事

・諸星道治 “ クラブ奉仕担当

・河野治男 “ 会長エレクト

・三留文雄 “ 広報・雑誌担当

・高橋幸雄 “ 会員増強担当

・加藤一也 “ Ｒ家族担当

・山本裕宣 “ 職業奉仕担当

・木村眞澄 “ 社会奉仕担当

・岩本英貴 “ 国際奉仕担当

・小清水正義 “ 新世代奉仕担当

・多田嘉之 “ Ｒ財団担当

・今井茂文 “ 米山記念奨学担当

・大屋富茂 “ 研修リーダー担当

・山田 悟新会員

・中西 聡 “

・佐藤利枝 “

・酒井健一次年度第７Ｇガバナー補佐

スマイル報告

幹事報告

委員会報告



「自己紹介」 北村まり子さん

こんにちは。いつも皆様には、お世話に成りまして有り

難うございます。大震災から１１日で２年が経ち、死者１

万５８８２人行方不明者２６６８人家族を亡くし、いまだ

行方不明の家族の方の事を考えると、自分達は住む家もあ

り、生きていけるだけで幸せと感じています。

今日は人の心をテーマにしたいと思います。私の長所は

嫌な事はわすれ、良い事だけ考える処。短所は、わがまま

ですぐ切れる事。趣味は、旅行とドライブ。ロータリーに、

入会させていただいて、5 月ではやいものであっというま

に、4 年になります。名水ロータリーに、紹介していただ

いた神崎さんや高橋修平さん、皆様には、感謝の気持ちで

いっぱいです。倫理法人会という他の会にも所属しており

ますが、色々な人との素的な出会いが沢山あります。名水

ロータリーはとても温かく、入会して娘婿と一緒にヴィッ

プ席で見られる競馬に連れて行っていただいたり、家族と

一諸のクリスマス会アットホームなところがいいですね。

今日は、私のつたない話ですが、聞いてください。

私は、女 7 人男 2 人の 9 人兄弟の末子として昭和 23 年

2 月 6 日秦野市で生まれ 母は、私を生んで直ぐ亡くなっ

てしまいました。姉達が毎日近所の山羊の乳をもらって飲

ませたという事でした。母の顔もわかりません。写真も無

かったのです。そして私が8歳の時、母の妹が突然来まし

た。母の葬式には来ず 8 年間音信不通だった叔母を見て、

こんな顔をしてたんだろうかと、何とか納得出来たようで

す。

そして私が9歳の時父が亡くなってしまいました。喘息

がひどく、毎朝布団の上で「気をつけて、人に迷惑をかけ

てはいけないよ」と毎朝の言葉でした。父は亡くなる時ま

で私をかわいがり、愛情を、母親の分迄注いでくれました。

喘息の発作の時も背中を擦ってる私に、まり子がいるから

死ねないと苦しそうに嘆いていました。今でも喘息の発作

の時の苦しそうな父を思い出します。今では医学も進んで

対処の方法が有ったかと。私自身 幼稚園の時小児喘息で

１年間しか行かれませんでした。そして孫が，ＤＮＡを受

け継いで気管が弱く小児喘息で、１年くらい前までは、、梅

雨時が駄目で、今は黄砂とスモッグでちょっと悪いようで

す。

生い立ちはこの位で昭和 51 年 4 月に結婚をして一男二

女に恵まれて幸せ一杯…と言うまではいきませんでした。

長男が3歳の時、相手を責める気にもならず、自分の忍耐

にも負け、三人の子供は、私が、立派に育てると言い切り

別れを告げました。女は弱し、されど母は強し、ですね。

子供達には、申し訳なく今でもそうですが、後ろは振り向

かない、でも反省はする事と、自分に言い聞かせて来まし

た。

私の望みは子供達を素直で、人に迷惑を掛けない、まず

相手の心の痛みが解る心の温かい人になるよう育ってくれ

る事を第一に考えてきました。そして三人の内一人でも何

かあったらママは、生きて行けないと言って来ました。 夢

は、笑いの絶えない沢山の人が来てくれる明るい楽しい家

を建てる事でした。私の信念は前をみて、諦めないで頑張

り絶対やり抜くという気持ち根性で生きてきました。でも

子育ても、夢も、自分一人では出来なかったと、廻りの人

達や兄弟の支えが有ったからこそ実現出来たので、本当に

有難うと感謝の気持ち一杯です。

そして最近は反省も必要だと悟りました。人の言う言葉

にも、耳を傾けようと心掛けて居ますが 理想は、自分が

話す前に相手の話を聞く。この事が出来たら絶対に聞き上

手。でも多分一言言われると二言位返してしまいそう？一

呼吸努力が必要です。

昭和 60 年会社を設立。１０年間機械部品加工をし、平

成 5 年警備業を設立。現在総合警備保障(株)関東警備シス

テムと横浜戸塚区にグループ会社(株)シンキタ警備と合わ

せて隊員数150名。隊員の健康管理、教育、礼節。私が常

に隊員に伝えてる事です。いつも相手の立場で、言動を考

えて伝える事。挨拶は必ず相手の顔、目を見て話す。自分

の気持ちが、相手に伝わるように。暖かい心を持って監督

しています。

お客様に接する事 笑顔を忘れずにこんな用語もあり

ます「制服の持つプライド忘れるな君は会社の代表選手」

隊員を育てるという事は、労力がいります。礼節から警備

業法が定める 新人教育 30ｈ 現認教育 6 か月で８ｈ必

ず教育を受けないと現場には出す事はできない。他に国道

県道に有)資格者雑踏警備については一級資格者色々資格

が必要になります。現在関東が、2 号業務１５名 一級１

名、施設業務３名、機械業務管理者３名、雑踏業務３名、

卓話



試験が各年 3 回から 5 回、合格率 50 パーセント。おまけ

に人手不足。毎週求人広告を出して職安からも来るのです

が年齢に限界を感じます。失礼ですが腰が曲がってても大

丈夫、2，3年前の面接には「やる気があれば大丈夫」と言

ってきた時勢とは、大分かけ離れたなと感じるこの頃です。

頭がいたいです。

警備会社は隊員が商品なので、より良い商品をどうした

らできるか悩みの部分です。隊員を大事にするのは当たり

前の事、幹部にも、「この会社に入って良かった」と思って

もらえる会社を目指したいと考えております。先月の給料

日に社長しばらく会いませんでしたね、と隊員が声をかけ

てきました。「今月で入社して1４年になりますよ」とにこ

にこしながら、「もう６７歳で、すぐ７０歳で、もうだめだ」

と。私は、すかさず言いました。「働いていて楽しいか」と。

「不平、不満が出るようでは駄目だね。何かあるの？」と

聞いてみましたが、かえってきた言葉は「こんな自分を大

切にしてもらって有難う」と嬉しかったですね。「何がだめ

だって冗談じゃないわ」健康さえ気をつけたらまだまだ

１０年以上は、働けると。彼は、「社長には叶わないね」と、

にこにこしながら帰って行きました。

年が過ぎるのも早いようで、彼が当社に来た時、私が現

場教育をして道路の真ん中で叫んでいたものでした。無線

を使いながら大きい声で怒鳴っていました。又、帰る後姿

に向かって、「健康の、為に、たばこはやめたほうがいいよ」

と。彼は、５４歳で定年退職で当社にきて２号業務の資格

者証をとって後輩の指導に従事して即戦力で現場で頑張っ

てくれてます。１０年以上勤務の隊員は４，５人は同じ位

の年齢ですが、頑張ってくれてます。有り難い事です。

どこの業界でも同じですが、働いてくれる人が居て会社

は運営できる。人材、この当たり前の事を当たり前にやる、

基本的な所作が出来なければ、パーフエクトな仕事は、出

来ません。簡単にやめてもらっては、だめ、教育期間を経

て安心して、一人立ち出来るまで３か月近く資格を取って

安心して現場に出れるまで 皆の協力が無ければできない

事です。ここで発揮出来るのが我が社が誇る チームワー

クです。ミーテイングの時良く話す事、新人さんが，入っ

てきたら、自分が新人の時はどうだったか考えてみる。ま

ず 親切に教える。暖かい心で接する。仲間意識を持って

思いやりの心を忘れずに。そして自分が、変われば相手も

変わる。この事は自分自身が、心からそう思わなければ意

味のない事です。

倫理で学んだ事ですが日常の五心を給料日にミーテイ

ングをしますが、必ず全員で復唱します。

一つはいと言う素直な心

ありがとうと言う素直な心

すみませんと言う反省の心

お蔭様と言う謙虚な心

わたしがしますという奉仕の心

お役にたつようであれば使ってください。給料日は全員

手渡しです。銀行に当日金種別で持ってきてもらい、給料

袋に入れる。今の時代に随分原始的な事と思いますよね。

これが大切な事。隊員の制服の汚れ、防寒着の色褪せ、ズ

ボンの汚れ、隊員の健康チエック、疲れてないか、顔色は

どうだろう。そして一カ月に一回のコミニュケーション。

笑顔が大事。これも常にいってます。私自身新人の名前を

覚える事で私なりに動物にたとえてパンダだったり豹だっ

たり特徴を見つけてニックネームを付けています。楽しく

仕事が出来るように努力して行きたいと思います。

そして皆様に愛され少しでも役に立てる名水ロータリ

ーの一員でありたいと、考えております。皆様どうぞ今後

共宜しくお願い致します。


